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Oggetto: Scuola "Sciascia" - Utilizzo finanziamenti da 6 milioni di euro 

 

 

Egregio 

Ass. Tamajo, 

 

sperando che possa essere utile e come concordato durante il nostro incontro Le trasmetto un 

promemoria rispetto alla disponibilità di circa 6 milioni di euro di finanziamenti per la 

riqualificazione dei 3 plessi di cui è composta la scuola "Sciascia" che serve un'area che merita 

attenzioni e risposte come quella del quartiere San Filippo Neri-Zen. 

 

Nel dettaglio sono ad oggi nelle disponibilità del Comune di Palermo: 

• € 2.523.466,23 nell'ambito dei fondi ex Gescal, previsti dal Decreto del Presidente della 

Regione n. 501 del 2021, per l'intervento di "Messa in sicurezza ed osservanza 

dell'O.P.C.M. 3274/2003 nel plesso scolastico Sciascia in via A. Smith"; 

• € 2.708.755,44 nell'ambito dei fondi ex Gescal, previsti dal Decreto del Presidente della 

Regione n. 501 del 2021, per l'intervento di "Messa in sicurezza ed osservanza 

dell'O.P.C.M. 3274/2003 nel plesso scolastico Sciascia in via De Gobbis"; 

• € 698.000 per intervento di "Manutenzione straordinaria per l'adeguamento alle norme di 

mailto:a.tamajo@comune.palermo.it
mailto:vicesindaco@comune.Palermo.it


 

sicurezza, igiene e agibilità del plesso scolastico "Sciascia" in via A. Smith, scuola 

materna" del "Progetto RUIS Palermo", finanziato con risorse ex art. 1, c. 974 della L. 

208/2015. 

 

Nel mio precedente mandato come deputato nazionale ho contribuito a recuperare i fondi ex Gescal 

e a interloquire con Palazzo Chigi il recupero dei fondi, con annessa proroga, nell'ambito del 

"Progetto RUIS Palermo". 

Avevo inoltre attivato un tavolo tecnico tra Comune e Regione nell'ambito del quale avevo ottenuto 

la disponibilità della Regione a farsi carico della realizzazione degli interventi di edilizia scolastica 

previsti coi fondi ex Gescal. A tal proposito Le inoltro la richiesta trasmessa dal Sindaco pro 

tempore, concordata al tavolo di cui sopra. 

Sono certo che, unitamente al resto dell'Amministrazione comunale, profonderà ogni sforzo 

possibile per restituire al quartiere strutture scolastiche che merita, soprattutto in presenza di 

risorse da tempo stanziate. 

 

Mi consideri a Sua disposizione a livello istituzionale per qualsiasi chiarimento, spunto o supporto 

relativo a questi percorsi. Nell’auspicio di un Suo interessamento e intervento volto ad accogliere 

la mia proposta distintamente porgo i miei saluti. 

 

 

Palermo, 6 febbraio 2023   

 

Adriano Varrica 

Deputato Regionale 

 

 

 


